

LA COCOTTERIE

La cocotterie fêtera ses 10 ans en avril prochain...sans les poulettes !
Plus de 30 familles auront fait partie de l'aventure, plus ou moins longuement, avant d'émigrer sous d'autres cieux, d agrandir la famille et les occupations ou encore de décider d'avoir son propre poulailler à domicile.
Nombreux sont les bambins à avoir aidé, une fois surmontées les premières appréhensions, à nettoyer le poulailler, nourrir les poules ou encore s'occuper des poussins puisque nous avons eu des éclosions régulières consécutives à plusieurs dépôts d'œufs fécondés dans le pondon. Presque 10 ans de bonne humeur grâce à cette vie autour de nos gallinacées que nous avons toujours gardées jusqu'à la fin de leur vie.
Bonne humeur dans les rencontres organisées, lors de grands nettoyages suivis de moments conviviaux ainsi que lors des échanges sur le groupe de discussion.
Echanges sympathiques avec les promeneurs accompagnés quelquefois de leur petits-enfants ou d'enfants le mercredi ou pendant les vacances... Cependant au cours de la dernière assemblée générale il a été décidé de suspendre l'activité de l'association, pour diverses raisons dont celles évoquées plus haut.
Nous serions très heureux.ses de voir une nouvelle équipe reprendre le « flambeau ».

21/11/2025